

Tagesordnungspunkt 23

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 23. April 2013

Hundeauslaufflächen auf dem ehem. Klärwerksgelände Mz.-Kastel

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob die derzeit noch freie Fläche auf dem ehemaligen Klärwerksgelände Mainz-Kastel an der Biebricher Straße, in Form einer einjährigen Testphase, als öffentliche Hundeauslauffläche genutzt werden kann.

Für die Zeit der Testphase sollte die Hundeausfläche mit entsprechenden Hinweisschildern, zusätzlichen Hundekotbehältern und Abfallkörben ausgestattet werden.

Während der Erprobungsphase sollte gewährleistet werden, dass erforderliche Reinigungsgänge und Entsorgung zu Lasten der Stadt Wiesbaden erfolgen.

Sollte der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden bzw. die ELW anderweitige Planungen/Vorstellungen zur Nutzung des ehemaligen Klärwerksareals verfolgen/beabsichtigen, so wird darum gebeten, diese dem Ortsbeirat mitzuteilen und ihn frühzeitig darin einzubeziehen.

Derzeit wird ein Teil dieses Gelände als Deponie bzw. Lagerung von Verbrauchsmaterialien durch die ELW genutzt. Der OBR Mainz-Kastel würde es begrüßen, wenn die restliche noch freie Fläche einer anderweitigen sinnvollen Nutzung zugeführt werden könnte.

Beschluss Nr. 0066

Der Antrag wurde in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin